Endeudamiento público como porcentaje del PIB se reduce en 2013

Según el Informe de Deuda Pública publicado por el Banco Central de Nicaragua (BCN) la razón de deuda pública a Producto Interno Bruto (PIB) fue del 50.4% en 2013, menor en 1.1 puntos porcentuales respecto a diciembre 2012 (51.5%), resultado que se explica por una política de endeudamiento público responsable, en un contexto de dinamismo económico mayor al del endeudamiento.

El saldo de deuda pública de Nicaragua en 2013 alcanzó US\$5,594.2 millones, para un incremento del 3.4% respecto a 2012. La variación se produjo principalmente por el incremento en los pasivos con acreedores extranjeros del 5.7%, contrarrestado por el menor endeudamiento interno del -5.4%.

De acuerdo al informe, la participación de la deuda pública externa fue del 81% (US\$4,531.9 millones) y el 19% restante (US\$1,062.3 millones) correspondió a saldos de deuda del Gobierno y BCN con el sector privado nacional.

Cabe señalar que Nicaragua pagó su servicio de deuda externa por US\$112.1 millones el año pasado. En cuanto a la deuda interna, el Gobierno Central pagó deuda por US\$263.7 millones en concepto de Bonos de la República y otra deuda gubernamental, en tanto el BCN pagó US\$271.4 millones en concepto de Letras y Bonos bancarios.

Managua, 28 de febrero 2014

